



LOS PEQUEÑOS PILOTOS.

Tres pilotos chilenos de karting compiten en España

● El karting es el primer paso que los grandes pilotos han dado para sumarse al mundo del automovilismo, como Ayrton Senna, Michael Schumacher, Sebastian Vettel, Fernando Alonso, Kimi Raikkonen, Lewis Hamilton y Max Verstappen.

Y en la senda de emular a esos afamados corredores, tres niños que acá han competido en el Campeonato Primavera Verano 2024-2025 IAME Tour Chile de Karts, finalizado el mes pasado y que tuvo cinco fechas, viajaron a España para formar parte de una fecha del Champion of the Future Academy Program, un campeonato FIA (Federación Internacional de Automovilismo). Los representantes nacionales que están en el Kartódromo Internacional Lucas Guerrero, de Valencia, son Bruno Miranda (9 años) y Anais Orellana (11), en la categoría Mini Pro- M, y Emmanuel Corona (13), en la categoría X-30 Junior. 🌟